

Engagierte Bürger gesucht

Wolfenbüttel. Am Rande der Demokratiekonferenz, die am 31. Oktober in Wolfenbüttel stattfindet, wird es auch um den Begleitausschuss gehen: Bei diesem Programm bildet ein Begleitausschuss das zentrale Gremium. Der Ausschuss entscheidet über die Projektförderung und legt die Eckpunkte der Gesamtstrategie fest. Auf der 1. Demokratiekonferenz können sich Vertreterinnen und Vertreter der Zivilgesellschaft zur Wahl für den Begleitausschuss stellen. Handlungsträger/innen aus der Zivilgesellschaft sind herzlich eingeladen, sich bei der Freiwilligenagentur zu melden und für die Wahl aufstellen zu lassen (Astrid Hunke, Telefon 05331-984979, E-Mail: demokratie-leben@hunke-wf.de).